



鰭小タイムズ

令和 元年6月28日
流山市立鰭ヶ崎小学校
在籍児童数 612名
7月号

何度も何度もチャレンジ みんなと一緒にだからできること

夏を思わせるような日差しの中、汗だくになって元気いっぱい遊ぶ子ども達の姿が見られます。また、プールでは、はじけるような声と共に、一生懸命に活動する子ども達の姿が見られます。

6月1日の土曜参観の折には、急なお願いにもかかわらずたくさんの皆さんにプール掃除のご協力をいただきました。おかげさまで、気持ちよくプールで活動することができています。また、PTAの除草作業にもたくさんのお力添えをいただきました。重ねてお礼申し上げます。お父さん、お母さん方に混じって卒業生も活動する姿に、鰭ヶ崎小学校の温かさ、関わりの深さを感じました。たくさん子ども達が活動の様子を見て、卒業生や大人のすごさ、協力の大切さを感じ、自分もなにかできないかなと、考えるよい機会となったと思います。



5年 林間学園 6月16日～18日

天気にも恵まれ3日間を有意義に過ごすことができました。赤城アドベンチャープログラムでは、様々な活動に、何度も何度も失敗を繰り返しながら挑戦する子ども達の姿が見られました。ちょっとでもできなければ、初めからやり直し。失敗したことを責める場面も少しありましたが、活動を進めるうちに言葉が変わっていきました。何度もみんなでやり直し達成したときには歓声と大きなガッツポーズが出ていました。新しいことをすることが苦手な子もいましたが、できないことに向かう力やできない人に対するフォローの仕方など、目には見えない成長を遂げたと思います。3日目の野外炊飯はみんなで協力できたので、大変スムーズに短時間で行うことができました。みんなと一緒に頑張れたことを大切に、さらに、充実した学校生活を送ってもらいたいと思います。日曜日の早朝からのお弁当づくり、見送り、出迎え等ご協力ありがとうございました。



給食試食会が6月17日に1年生や転入生の保護者の皆様を対象に行われました。参加した皆さんからの感想の中に、「家では食べないけれど給食では食べるのでありがたい。」「好き嫌いの多い子が給食のおかげでたくさんの食材を食べられるようになって感謝しています」「献立表の好きなメニューに丸をつけて毎日楽しみにしています」との言葉がありました。給食の調理の工夫もありますが、給食の時間が楽しみであり、みんなと一緒に食べられるということもあるのかもしれません。

一人一人で学べるもの、便利なものはたくさん出ていますが、集団に関わりながら活動したりすることで育つものもたくさんあります。学校だから、学級だからこそできることを大切に指導に当たってまいります。今月もご理解とご協力のほどよろしくお願い致します。

保護者の皆様、地域の皆様に支えられ1学期を無事に終えることができそうです。鰭ヶ崎小学校には、地域の皆様がボランティアで参加してくださっている「お守り隊」があります。毎日、登下校を見守ってくださり、子どもたちに寄り添っていただいていること、様々なご協力に感謝いたします。夏季休業中は、子どもたちの活動が学校から家庭、地域となります。見守りのほどどうぞよろしくお願い致します。さらに、納涼祭などでもお世話になります。どうぞよろしくお願い致します。

7～9月の予定

7月	
1日(月)	読み聞かせ(356年) 委員会活動 洪水避難訓練 PTA役員会
4日(木)	5時間授業 校内研究会 家庭教育講座
5日(金)	5時間授業
8日(月)	読み聞かせ(124たいよう年) 4年生落語教室 PTA運営委員会
9日(火)	4時間授業
10日(水)	お話会(2、3年生) 5時間授業
11日(木)	登校指導
15日(月)	海の日(休業日)
17日(水)	給食最終日・5時間授業 第2回お守り隊代表者会議
18日(木)	3時間授業
19日(金)	第1学期終業式
22日(月)	個別面談(~25日)
27日(土)	南流山駅前フェスタ (音楽部出場予定)
8月	
2日(金)	市内ミニバスケットボール技術講習会
9日(金)	学校機械警備 ~18日(日)
9月	
2日(月)	第2学期始業式 小中合同避難訓練
4日(水)	給食開始
6日(金)	市内PTAバレーボール大会
8日(月)	委員会活動
10日(水)	夏休み作品展(~11日)
11日(木)	登校指導日
14日(土)	市内科学作品展(~15日) 於:生涯学習センター
16日(月)	敬老の日
23日(月)	秋分の日
27日(金)	運動会前日準備
28日(土)	秋季大運動会
30日(月)	振替休業

《お知らせ》

- 夏休みの全校登校日はありません。
- 夏休みには事故0で!!!
 鯖小近辺でも交通事故や不審者の情報が出ております。学校でも指導して参りますが、ご家庭でもご指導をお願いします。元気で実りのある夏休みをお迎え下さい。
- 6月11日に南部地区PTAバレーボール大会が開催されました。善戦ながら結果は残せませんでした。はつらつとしたプレーはとても素敵でした。部員募集中です!

5年生・赤城林間学園



6月16日(日)から18日(火)にかけて5年生が赤城林間学園へ行ってきました。天候の影響から変更になったプランもありましたが、大自然の中で仲間と過ごした3日間は、忘れられない思い出となりました。

6年生室町文化体験



華やかな日本文化が生まれた室町時代。歴史で学んだことを実際に挑戦です。今年も6年生が今に続く茶の湯、墨絵、生け花を体験しました。

交通安全教室

流山警察の方をお招きし、交通安全教室を行いました。低学年は安全な横断、中学年は自転車の乗り方を学びました。



文化芸術鑑賞会 ~舞踊集団 菊の会



迫力のある太鼓の音、三味線に鐘、歌声。日本の伝統的な祭と踊りに圧倒されました。この日のために練習してきた4年生の八木節もとても上手でした!

7月の生活目標

~1学期を振り返り、まとめをしよう~
 ~学期末のそうじを計画的に進めよう~